



6月の園だより



令和5年(2023)5月

あおぞら園

新年度がスタートして早くも3か月目。環境の変化やゴールデンウィークを経て、子どもたちも少しずつ園生活のリズムに慣れてきたように感じられます。

気温・湿度ともに上がり、汗ばむ季節になります。園では活動時やバスに乗っている際にもこまめに水分補給をし子どもたちの熱中症対策に取り組んでまいります。

6月



今月の予定

- 1日(木) 内科検診
- 7日(水) 遠足
- 8日(木) 全体活動
- 12日(月) グループ別活動
- 12日(月)~16日(金) 保育参観週間
- 21日(水) 精神科ドクター来園日
- 22日(木) 全体活動・耳鼻科検診
- 23日(金) 避難訓練
- 26日(月) グループ別活動



毎週水曜日は13:00降園です!



お知らせとお願い

- ・気温の高い日には、プールや水遊びを行います。水着と帽子の準備をお願いいたします。
- ・衣替えの季節になります。半袖の補充をお願いいたします。また、すべての持ち物への記名をお願いいたします。記名されていないとお手元に返せない可能性があります。
- ・1日(木)に内科検診、22日(木)に耳鼻科検診があります。母子手帳の持参をお願いいたします。

ほけんだより



5月らしい爽やかな気候が続き、先日のGWではご家族で充実した時間を過ごされたようですね。これから梅雨時期に向けて日中急に蒸し暑くなる日も多くなりそうです。園ではバス送迎中の水分提供が始まっています。天気の良い日は水遊びで涼み、衣服の調節にはいつも以上に気を配るなどして熱中症を予防していきたいと思います。

虫刺され

まだ数は少ないですが虫刺されが見られています。子どもは大人より反応が遅く1~2日後に症状が出たり、大きく腫れあがり水泡になることもあります。これは虫に刺される免疫が少ないためです。刺されたら患部を洗い30分以内に炎症をとる薬を塗ると症状が軽くなるようです。

掻き壊しによるとびひの予防にもなりますので、虫刺され用のお薬(市販も可)のご準備にご協力をお願いいたします。

少し早いですが…水遊びやプールでうつる病気についてお知らせします。

「プール熱(咽頭結膜炎)」「はやり目(流行性角結膜炎)」「アポロ病(急性出血性結膜炎)…この3つは出席停止扱いになります。

「水いぼ(伝染性軟属腫)」は出席停止ではありませんがうつります。ラッシュガードなどで覆う事で水遊びやプールに入ることができます。

上記の診断があった場合は園にお知らせください。

畑のじゃがいもが成長しました

4月に畑に植えたじゃがいも。太陽の光をたくさん浴び、子どもたちに見守られてとても大きくなりました。めだかクラスの子もたちが看板を一生懸命作ってくれました。

6月下旬には収穫予定です。じゃがいもに実際に触れることや、おいしく食べる方法などを子どもたちに伝えられたらと思います。

